

上毛



表紙の写真は、西吉富小学校卒業式です。



こうげ町広報 April 2013 VOL.90

4

CONTENTS

- 町の掲示板 2
- 町の話題 11
- know「農」 14
- カルチャー 15
- 町の情報ひろば 16
- 素敵人 18
- こうげマンが行く! 18

<http://www.town.koge.lg.jp>



町の花(春) 桜



町の花(秋) コスモス



町の木 梅

〒837-10992
福岡県築上郡上毛町大字垂水1321-1
TEL 0979-223111
FAX 0979-224664

人の動き

2月28日現在

- 人 口 8,082 (-1)
- 男 性 3,825 (-5)
- 女 性 4,257 (+4)
- 世帯数 3,124 (+2)

うち外国人

- 人 口 25(±0)
- 男 性 22(±0)
- 女 性 3(±0)
- 世帯数 24(±0)
(うち混居世帯3)

参考

- 平成17年10月11日
合併時
- 人 口 8,499
 - 世帯数 3,057

ごみの量

2月28日現在

- 可燃ごみ 109.35t (-17.45t)
 - カン・ペットボトル 2.09t (-0.74t)
 - びん 3.07t (-1.29t)
 - 古紙他 10.42t (-4.75t)
 - 可燃粗大 1.90t (-2.76t)
 - 不燃 4.90t (-1.40t)
 - プラスチック製容器包装 1.61t (-0.13t)
 - 紙パック、白色トレイ 0.04t (±0.00t)
- ※()内は前月増減

VEGETABLE GEL INK
環境対応型植物油インキ
を使用しております。



町の花(春) 桜



町の花(秋) コスモス



町の木 梅

〒837-10992
福岡県築上郡上毛町役場企画情報課
TEL 0979-223111
FAX 0979-224664

人の動き

2月28日現在

かわさき てっぺい

川崎 哲平さん

1980年上毛町安雲生まれ。

築上東中学3年からギターを始めるが築上中部高校3年の時にベースに転向。その後音楽専門学校に入学し在学中より福岡でプロ活動開始。2005年に活動拠点を関東に移し、フリーのベーシストとしてレコーディング、ツアー、ライブサポート、セッション、TV収録、CM録音などで活動。

■ レコーディング参加アーティスト

横原敬之・渡辺美里・SMAP・松田聖子・倖田來未・トータス松本・谷村新司・タッキー&翼・嵐・いきものがかりなど多数

■ ツアー、ライブサポート

横原敬之・トータス松本・ピンクレディー・上戸彩・阿部真央・伊東たけし(T-SQUARE)・DIMENSION・浅岡雄也・池田聰・中西保志・CHEMISTRY・元ちとせ・中孝介・など多数

■ TV

FNS歌謡祭2012、僕らの音楽、MUSIC FAIR、NHK SONGS、プレミア音楽祭2012など多数

HP <http://teppeikawasaki.com>

こうげマンが行く!

こうげまちのお花見処

岩屋の滝桜公園

東上1区

イラスト/絵本製作委員会 東みどりさん

春らんまん、ぽかぽか暖かい陽

気に誘われてこうげマンは、岩屋の滝桜公園に行って来たよ。

この公園は平成3年春に大平村地域おこし事業を活用して、当時の東上1区自治会長、岩村初喜さん(故人)が土地を寄贈して区民の皆さんが整備して、できたものなんだよ。それ以来歴代の自治会長さんが「何時までも皆様に愛される公園でありますよう願ってあります」という思いを受け継いで公園の管理などを行っているそうだよ。岩屋の滝に向かう、くねくねした道路は桜の花のアーチが続いている、車を止めて散歩している人もたくさんいたよ。また東上には三田ダム桜公園もあるから、お弁当持つて行ってみてね。

VEGETABLE GEL INK
環境対応型植物油インキ
を使用しております。

環境対応型植物油インキ
を使用しております。

こうげ
KOGE absolute peach
素敵人

上毛町出身で現在プロのベーシストとして活躍中の川崎哲平さんから学生時代の思い出とともに、未来に羽ばたくこと
後輩たちにメッセージをいただきました。

こうげ
KOGE absolute peach
素敵人

学生時代の思い出

中学の時に周りですごく楽器やバンドをやることが流行っていました。ちょうどバンドブームだったということもあってみんな楽器を始めてましたね。僕の世代は特に多かった気がします。田舎なので家で普通に音を出して練習してましたが近所迷惑だと今では思います。友だちは家でドラムを叩きまくってましたしね。(笑)

高校でも部活もやらず楽器をやっている人が集まってバンドや練習ばっかり。高校三年の時は文化祭で演奏したり、その当時は自分たちで企画してライブをやっていました。

その頃からプロになれればいいなと思いましたね。実家が自動車整備工場なので、そこを継ぐ気満々だったのですが急遽が変わってミュージシャンの道へ。(笑)

親の反対も一切無く応援してくれました。感謝ですね。専門学校に通ってからはひたすら勉強、練習して今の状況という感じです。

上毛町の後輩たちへメッセージ

自分のやりたい事を明確にしてその目標に向かってがむしゃらに動いて欲しいです。若い子に指導する機会がたまにありますですが最近は特に明確なものを自分自身に持っている人が少ないような気がします。インターネットなどの発達により情報も溢れすぎているので、何をやったらいいのか分からなくなっていますね。

年を重ねて行けば行く程、自分のやりたい事に対して使える時間がどんどん無くなっていくので、時間のある時に色々な事にチャレンジし、自分の目標、夢を見つけてください。

将来の夢

10代、20代前半の時は音楽を職業として生活をする事がざっくりとした夢だったので、一応の夢は叶ったことになります。

今、改めて「将来の夢は」と聞かれると、音楽家、演奏家としての更なる目標はたくさんあるので、その自分の描いている目標に対して努力を続けていくことです。強いて言えば今は機会が少ない海外でもっと活動出来るような事があれば嬉しいと思います。



毎年見事な桜が見られるのも、地域の皆さんで受け継いで来た努力があったからなんだね。また東上1区では、ホタルや、カジカガエルの里づくりにも熱心に取り組んでいるんだよ。

